



FUERZA. El gobernador de NL aseguró que al igual que lo hicieron en 2012, 2015, 2018 y 2021, obtendrán los votos para refrendar sus Gobiernos estatales y los poderes Ejecutivo y Legislativo.

Vamos por la presidencia y nueva constitución: Samuel

El virtual precandidato a la Presidencia por Movimiento Ciudadano (MC), Samuel García, pidió a sus simpatizantes tener los votos suficientes no solo para ganar el Poder Ejecutivo, sino también para cambiar la Constitución.

“Tenemos muchos sueños queremos como Nuevo León, tener los votos necesarios para una nueva constitución acorde a los nuevos tiempos, queremos un nuevo convenio fiscal que respete los estados, un federalismo con nuevas leyes que tengan

esa materia ecológica y de medio ambiente”, expresó García en el Foro Cantoral en la capital del país.

Invitado al informe Legislativo de la bancada naranja en la Cámara de Diputados, el todavía gobernador de Nuevo León y cuya licencia entrará en vigencia en los próximos días, llamó a sus simpatizantes no solo a ganar la Presidencia, sino también el congreso federal, las gubernaturas y la Ciudad de México.

Expresó estar muy agradecido con los

legisladores y reveló que tanto él, como Enrique Alfaro, en Jalisco, recibieron “muchas presiones desde el poder para pedir a los diputados y senadores que votaron alguna iniciativa y ni Clemente, ni Jorge, ni Mirza, ni Dante se doblegaron, fueron firmes y votaron siempre lo mejor para México y me da mucho gusto”.

Aseveró que al igual que lo hicieron en 2012, 2015, 2018 y 2021, obtendrán los votos para refrendar el gobierno en Jalisco, dominar el Poder Legislativo y el Ejecutivo.

Acompañado de su esposa, la influencer Mariana Rodríguez, García presumió que si en dos años como gobernador de Nuevo León logró que la empresa Tesla se instalara en ese estado, que no podrá hacer por el país.

“Esta campaña apenas comienza, llevamos seis meses de ilegalidad, de derroche, de un prián regándola una y otra vez; la pobre Xóchitl lleva cinco al hilo, pero ya por fin realmente empiezan las campañas federales y locales y van a conocer, se los juro, lo que es una campaña alegre, una campaña con valores, con tenis fosfo fosfo”, expresó García.

Por su parte, Jorge Álvarez Máynez, sostuvo que su partido tiene mejores condiciones que las que tuvo Morena en 2017 para ganar la Presidencia de la República.

/ JORGE X. LÓPEZ